



太田 正幸  
(立憲農民クラブ)

## バスケットボール競技会場の 総合体育センターにエアコン設置を

### 設置に向け検討

問 49年ぶりに青森県で開催される第80回国民スポーツ大会の本市競技会場の整備予定は。

答 サッカー競技会場の高森山人工芝多目的グラウンドは人工芝の全面張り替え工事を今年度実施、相撲競技会場の相撲場は屋根改築工事を令和4年度から令和6年度にかけて実施します。そして、バスケットボール競技会場の総合体育センターは、令和6年度から令和7年度にかけて長寿命化改修工事を予定しています。

問 総合体育センターの改修の機会にエアコンを設置する考えは。

答 設置に向け検討したいと考えています。

問 現在、避難所に指定された施設が、少子化による閉校や廃止の予定となっている。すぐに駆け付けることができる身近なところに避難所を設けてほしいと思うが、避難所の在り方を今後見直す考えは。

答 現時点で見直す判断には至っていません。

問 高齢者や障害のある方、車椅子利用者、乳幼児連れや妊娠中の方、オストメイトの方が気兼ねなく利用できる広さと機能を備えたバリアフリートイレを公園に設置する考えは。

答 今年度に策定を予定している公園施設長寿命化計画で公園ごとに設置を判断することとしています。

問 AI（人工知能）を活用することで効率化が図られ、質の高い行政サービスにつながると思うが、市で活用する考えは。

答 業務効率化につながる技術と認識していることから、国や他自治体の動向を参考に、有効な利活用を検討していきたいと考えています。



山端 美樹子  
(自民公明クラブ)

## 病児・病後児保育の 利用料金の見直しを

### 国等の動向や利用状況を 踏まえ包括的に検討する

問 病児・病後児保育の平均利用人数はどのように算出しているか。

答 利用制限の有無にかかわらず、実際に施設を利用した年間の延べ人数を開設日数で割って算出しています。

問 市の利用料金は1,700円と他市と比較し高めの設定と感じる。見直しを検討する考えは。

答 国等の動向や利用状況を踏まえ包括的に検討していきます。

問 障害のある子供の保護者への支援体制は。

答 各場面での相談対応のほか、障害者の保護者または各障害に精通した方を身体障害者相談員、知的障害者相談員として支援を行っています。また、今年度から特別支援教育専門指導員を配置し、市民団体とも連携し一人一人の状況に応じた支援をしていきたいと考えています。

問 ピアサポート推進事業\*についての考えは。

答 現在のところ実施予定はありませんが、調査研究していきたいと考えています。

\*発達障害を有する方の保護者同士等の集まる場の提供等を行う事業。

問 地域交流センター「とわふる」に近隣駐車場の案内板を設置する予定はあるか。

答 景観上の配慮から新たな案内板の設置はせず、今年5月にホームページで、近隣駐車場や店舗等の情報サイトを見られるよう案内を見直しました。

問 中庭の使われ方の市の想定は。

答 市民によるフリーマーケット、ダンスや野外音楽イベントのほか、キッチンカー等による食に関するイベント、お祭り会場など、様々な活用を想定しています。